

# J'étais en retard

J. C., Pérou

03/05/2012

J'étais en route pour assister à une causerie de formation chrétienne et en retard, à cause des embouteillages. J'ai prié saint Josémaria et à l'instant, je ne sais pas comment, je me suis trouvé dans un cortège officiel prioritaire dans la circulation. Je l'ai suivi et je suis arrivé ponctuellement à la réunion.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr/article/jetais-en-retard/](https://opusdei.org/fr/article/jetais-en-retard/)  
(12/12/2025)